



BALZAN

Zürich, den 18. Juli 2016

Mit grosser Trauer und Betroffenheit nimmt die Internationale Balzan Stiftung Abschied von ihrem Präsidenten und Freund

Achille Casanova

2. Oktober 1941 – 17. Juli 2016

Mehr als 20 Jahre hat er als Delegierter der Eidgenossenschaft in den Stiftungsräten der Balzan Stiftungen in Mailand und Zürich deren Entwicklungen begleitet und mitgestaltet.

Mit unserem langjährigen Präsidenten verlieren wir nicht nur einen Brückenbauer der italienisch-schweizerischen Beziehungen, sondern auch einen umsichtigen Bewahrer des Stiftungsvermögens und einen Erneuerer. Es ist sein Verdienst, dass die Balzan Preise seit 2001 zur Hälfte in Forschungsprojekte von Nachwuchswissenschaftler fliessen.

Wir werden Achille Casanova ein ehrendes Andenken bewahren. Für sein unermüdliches Engagement für die Internationale Balzan Stiftung und den Balzan-Preis sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Seiner Frau Erica, ihren Kindern Cristina und Marco mit ihren Familien sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

*Der Stiftungsrat der Internationalen Balzan Stiftung – Fonds, Zürich
Claridenstrasse 20, CH-8002 Zürich, balzan@balzan.ch
Der Stiftungsrat und Präsident der Internationalen Balzan Stiftung – Premio, Milano
P.tta U. Giordano 4, I-20122 Milano, balzan@balzan.it
Seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter*

*Die Trauerfeier findet am Freitag, 22. Juli 2016, um 10.30 Uhr, in der Dreifaltigkeitskirche,
Taubenstrasse 6, 3011 Bern, statt. Anschliessend gemeinsamer Trauerapéro.*

Die Beerdigung findet im engsten Familienkreis im Schosshaldenfriedhof in Bern statt.

*Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2,
IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk «für Projekte im Tessin, Achille Casanova».*